

ポール・ターンブル
ミッド・パシフィック理事長

ミッド・パシフィックの中心にある進歩と可能性

キャンパス内を歩く時、ミッド・パシフィックが提供する学習、成長、社会的発展のための多くの機会に触れ合っている学生や教職員を見るといつも喜びを覚えます。

この春は、これから始まる刺激的な旅に向けて、極めて重要な瞬間です。私達の旅の中心には「アスピレーションズ2035」があります。「アスピレーションズ2035」は、複雑で曖昧な時代の中で私たちを導き、最終的にはミッド・パシフィックが学習者、従業員、家族、卒業生のコミュニティと更なる繋がりを築き、革新的で豊かな経験を提供するための枠組みを提供します。

「アスピレーションズ 2035」の中心には、3つの核心発案があります：ミッド・パシフィック・コミュニティの強化、ディープラーニング、才能開発。これらの目標は、コミュニティの結束を高め、教育体験を深化させ、生徒と教職員の才能を育むことを目指しています。来たる学年には、これらのイニシアティブの詳細な計画と、更新されたビジョンとミッションの声明を発表し、10年間の成長と達成の舞台を構築します。

これらの方向性を受け入れると同時に、私たちは近々の未来にもワクワクしています。芸術部門の演劇とダンスの学生たちは、彼らの創造性と情熱を披露する息をのませるようなパフォーマンスに向けて準備を進めています。2024年卒業生のシニアたちは、大学への移行を熱心に計画し、次世代のイノベーターとして世界に挑む準備を整えています。そして、2024年の学年に入学する新入生である私たちの最新のフクロウたちの実感ある興奮は、ミッド・パシフィックを定義する更新とポテンシャルのサイクルを私たちに思い起こさせてくれるでしょう。

私たちは共に115年の歴史を称えつつ、私たちが知られている革新的な精神を誇り続けています。次のページを読むにつれ、私たちの革新的な精神とコミュニティの構築への取り組みが、キャンパスで毎日どのように現れているかを見ることができるでしょう。